## МИНИСТЕРСТВО НАУКИ И ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

# ПЕРМСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ НАЦИОНАЛЬНЫЙ ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ

Фонды оценочных средств по дисциплине «Иностранный язык (английский)» Специальность 09.02.03 Программирование в компьютерных системах

#### 1. В результате освоения дисциплины обучающийся должен знать:

• лексический (1200-1400 лексических единиц) и грамматический минимум, необходимый для чтения и перевода (со словарем) иностранных текстов профессиональной направленности;

#### 2. В результате освоения дисциплины обучающийся должен уметь:

- общаться (устно и письменно) на иностранном языке на профессиональные и повседневные темы;
- переводить (со словарем) иностранные тексты профессиональной направленности;
- самостоятельно совершенствовать устную и письменную речь, пополнять словарный запас.

Коды знаний, умений	Планируемый результат		
3 1	Знать лексический и грамматически минимум, необходимый для		
	чтения и перевода тестов по изученным темам.		
У 1	Уметь общаться ( устно и письменно) на профессиональные и повседневные темы.		
У 2	Уметь переводить иностранные тексты по пройденным темам.		
У 3	Уметь самостоятельно совершенствовать устную и письменную речь, пополнять, словарный запас.		

#### 3. Спецификация теста

Тест по дисциплине «Иностранный язык (английский)» состоит из 20 заданий. Рекомендованное время решения теста испытуемым — 30 минут. Верно решенное задание оценивается в 1 балл, максимальный балл за верное выполнение всех заданий теста — 20 баллов. Минимальный проходной балл — 9, что соответствует минимальному порогу для выставления отметки «удовлетворительно».

Схема конвертации баллов в отметки:

0-8 баллов – «неудовлетворительно»

9-12 баллов – «удовлетворительно»

13-16 баллов – «хорошо»

17-20 баллов – «отлично»

### Структура теста:

Наименование раздела/темы	Планируемый результат	Количество заданий в тесте
О себе	Знать необходимые лексические единицы для приветствия, прощания, представления себя и других людей в официальной и неофициальной обстановке, описания внешности людей и межличностных отношений, о семье и друзьях.  Уметь представлять себя и других, описывать людей и отношения, приветствовать и прощаться, говорить о семье и друзьях, задавать вопросы.  Знать необходимый грамматический минимум — глаголы to be, to have в настоящем и прошедшем простом времени, личные и притяжательные местоимения, прилагательные, вопросительные слова и специальные вопросы.	3
Природа и человек.	Знать необходимые лексические единицы, связанные с описанием досуга, спорта, рабочего дня, состояния здоровья и здорового питания.  Знать необходимый грамматический минимум — модальные глаголы can, be able to, простое настоящее и прошедшее время, условные предложения, наречия, выражающие количество, не исчисляемые и исчисляемые существительные. Уметь говорить про досуг, здоровое питание, спорт и недомогание	2
Путешествия	Знать необходимые лексические единицы, связанные с описанием местности, транспорта, планирования и организации путешествия. Знать необходимый грамматический минимум — предлоги времени и места, глагол в настоящем, настоящем продолженном времени в значении будущего, конструкция to be going to, повелительное наклонение, артикли. Уметь спросить направление, сказать о запланированном путешествии, описать местоположение объекта.	2
Природа и человек (климат, погода, экология)	Знать необходимые лексические единицы, связанные с проблемами окружающей среды, экологией, климатом и погодой	2

	Возони и опедоворожания одного	
	России и англоговорящих стран.	
	Знать необходимый грамматический	
	минимум –степени сравнения	
	прилагательных, структуры asas, not so as	
	Уметь сказать о климате и погоде разных	
	стран, проблемах экологии.	
Наука и техника в нашей	Знать необходимые лексические единицы,	3
повседневной жизни	связанные с информационными	
	технологиями, достижениями научно-	
	технического прогресса.	
	Знать необходимый грамматический	
	минимум –глагол в будущем простом	
	страдательного залога.	
	Уметь рассказать о научно-технических	
	достижениях.	
Повседневная жизнь,	Знать необходимые лексические единицы,	2
условия жизни	связанные с описанием местности,	
	транспорта, планирования и организации	
	путешествия.	
	Знать необходимый грамматический	
	минимум – предлоги времени и места,	
	глагол в настоящем, настоящем	
	продолженном времени в значении	
	будущего, конструкция to be going to,	
	повелительное наклонение, артикли.	
	Уметь спросить направление, сказать о	
	запланированном путешествии, описать	
	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	
M	местоположение объекта.	4
Молодежь и досуг	Знать необходимые лексические единицы,	4
Общественная жизнь	связанные с описанием досуга и хобби,	
молодежи.	популярных формах свободного	
	времяпрепровождения и интересах	
	молодежи.	
	Знать необходимый грамматический	
	минимум – ing формы глаголы.	
	Уметь говорить о хобби и досуге.	
Культурные и национальные	Знать необходимые лексические единицы,	2
традиции, краеведение,	связанные с праздниками, обычаями и	
обычаи и праздники	традициями России и англоговорящих стран.	
	Знать необходимый грамматический	
	минимум –наречия и средства связи в	
	Tekcte(firstly, at last etc.)	
	, ·	
	Уметь говорить о культурных традициях и	
	праздниках в разных странах.	

<b>Тест по дисциплине «Иностранный (английский язык)», вариант 1.</b> Выберите один правильный ответ
<ul><li>1. What her about the school?</li><li>A) you told B) did you told C) told you D) did you tell</li></ul>
2.Where last weekend? A) were they going B) they went C) did they go D) they were going
3. My parents in 1980. A) got married B) get married C) were getting married D) getting married
4. The train on time so we were late. A) didn't come B) wasn't coming C) wasn't come D) didn't came
5. What when your mother came back home? A) were you doing B) you did C) you were doing D) did you
6. Computers be smaller. A) were B) will C) have D) is
7. I some tea. A) will make B) was make C) had make D) is make
8. Information technology makes it easy to store huge amounts of A) data B) devices C) keyboards D) wires
9. If we get up in time, the bus. A) we catch B) we caught C) we had caught D) we'll catch
<ul><li>10. Online is easier and faster than driving to the supermarket.</li><li>A) shop B) shopping C) habit D) social nets</li></ul>
11. Simon is a clever boy. A) so B) too C) such D) very
12.It's not warm to have a picnic . A) too B) a C) enough D) really
13. I'm tired. I all day. A) study B) 've been studying C) 'm studying D) was studying
14. We enjoyed at the party. A) each B) each other C) ourselves D) us
15. I'm sure Canada isn't as big Russia.

A) as B) than C) to D) like			
<ul><li>16.We were really with the weather.</li><li>A) disappointed B) disappoint C) disappointing D) disappointment</li></ul>			
17. She doesn't go to the gym A) no more B) no longer C) more D) any more			
18.Jeremy isn't very good A) to dance B) at dancing C) dancing D) dance			
<ul> <li>19. Christmas is on the 25<sup>th</sup> of December.</li> <li>A) to celebrate B) celebrating C) celebrated D) celebrity</li> <li>20. It is who organized that memorable event.</li> <li>A) he B) his C) him D) himself</li> </ul>			
Тест по дисциплине «Иностранный (английский язык)», вариант 2.			
Выберите один правильный ответ 1. Simon is a clever boy.			
A) so B) too C) such D) very			
2.It's not warm to have a picnic . A) too B) a C) enough D) really			
3. I'm tired. I all day. A) study B) 've been studying C) 'm studying D) was studying			
<ul><li>4. We enjoyed at the party.</li><li>A) each  B) each other  C) ourselves  D) us</li></ul>			
<ul> <li>5. I'm sure Canada isn't as big Russia.</li> <li>A) as B) than C) to D) like</li> <li>6. What her about the school?</li> <li>A) you told B) did you told C) told you D) did you tell</li> </ul>			
7. Where last weekend? A) were they going B) they went C) did they go D) they were going			
8. My parents in 1980. A) got married B) get married C) were getting married D) getting married			
9. The train on time so we were late. A) didn't come B) wasn't coming C) wasn't come D) didn't came			
10. What when your mother came back home? A) were you doing B) you did C) you were doing D) did you			
<ul><li>11.We were really with the weather.</li><li>A) disappointed B) disappoint C) disappointing D) disappointment</li></ul>			
12.She doesn't go to the gym A) no more B) no longer C) more D) any more			

13.Jeremy isn't very good A) to dance B) at dancing C) dancing D) dance
<ul> <li>14. Christmas is on the 25<sup>th</sup> of December.</li> <li>A) to celebrate B) celebrating C) celebrated D) celebrity</li> </ul>
15. It is who organized that memorable event.  A) he B) his C) him D) himself
16. Computers be smaller. A) were B) will C) have D) is
17. I some tea. A) will make B) was make C) had make D) is make
18. Information technology makes it easy to store huge amounts of A) data B) devices C) keyboards D) wires
19. If we get up in time, the bus.  A) we catch B) we caught C) we had caught D) we'll catch
20. Online is easier and faster than driving to the supermarket.  A) shop B) shopping C) habit D) social nets
Тест по дисциплине «Иностранный (английский язык)», вариант 3. Выберите один правильный ответ 1. We were really with the weather. A) disappointed B) disappoint C) disappointing D) disappointment
2.She doesn't go to the gym A) no more B) no longer C) more D) any more
3.Jeremy isn't very good A) to dance B) at dancing C) dancing D) dance
<ul> <li>4. Christmas is on the 25<sup>th</sup> of December.</li> <li>A) to celebrate B) celebrating C) celebrated D) celebrity</li> </ul>
<ul><li>5. It is who organized that memorable event.</li><li>A) he B) his C) him D) himself</li></ul>
6. Computers be smaller. A) were B) will C) have D) is
7. I some tea.

A) will make B) was make C) had make D) is make			
8. Information technology makes it easy to store huge amounts of A) data B) devices C) keyboards D) wires			
9. If we get up in time, the bus. A) we catch B) we caught C) we had caught D) we'll catch			
<ul><li>10. Online is easier and faster than driving to the supermarket.</li><li>A) shop B) shopping C) habit D) social nets</li></ul>			
11. What her about the family? A) you told B) did you told C) told you D) did you tell			
12.Where last weekend? A) were they going B) they went C) did they go D) they were going			
13. My parents in 1980. A) got married B) get married C) were getting married D) getting married			
14. The bus on time so we were late. A) didn't come B) wasn't coming C) wasn't come D) didn't came			
15. What when your mother came back home? A) were you doing B) you did C) you were doing D) did you			
16. David is a clever boy. A) so B) too C) such D) very			
17.It's not warm to have a picnic . A) too B) a C) enough D) really			
18. I'm tired. I all day. A) study B) 've been studying C) 'm studying D) was studying			
19. We enjoyed at the party. A) each B) each other C) ourselves D) us			
20. I'm sure Canada isn't as big Russia. A) as B) than C) to D) like			
<b>Тест по дисциплине «Иностранный (английский язык)», вариант 4.</b> Выберите один правильный ответ			
1. Computers be smaller. A) were B) will C) have D) is			
<ul><li>2. I some coffee.</li><li>A) will make B) was make C) had make D) is make</li></ul>			
3. Information technology makes it easy to store huge amounts of A) data B) devices C) keyboards D) wires			

4. If we get up in time, the bus.  A) we catch B) we caught C) we had caught D) we'll catch			
<ul><li>5. Online is easier and faster than driving to the supermarket.</li><li>A) shop B) shopping C) habit D) social nets</li></ul>			
6. Simon is a clever boy. A) so B) too C) such D) very			
7.It's not warm to have a picnic . A) too B) a C) enough D) really			
8. I'm tired. I all day. A) study B) 've been studying C) 'm studying D) was studying			
9. We enjoyed at the party. A) each B) each other C) ourselves D) us			
10. I'm sure the UK isn't as big Russia. A) as B) than C) to D) like			
11.We were really with the weather.  A) disappointed B) disappoint C) disappointing D) disappointment			
12.She doesn't go to the gym A) no more B) no longer C) more D) any more			
13.Jeremy isn't very good A) to dance B) at dancing C) dancing D) dance			
14.Christmas is on the 25 <sup>th</sup> of December.  A) to celebrate B) celebrating C) celebrated D) celebrity			
15. It is who organized that memorable event.  A) he B) his C) him D) himself			
16. What her about the school? A) you told B) did you told C) told you D) did you tell			
17.Where last weekend? A) were they going B) they went C) did they go D) they were going			
18. His grandparents in 1965. A) got married B) get married C) were getting married D) getting married			
19. The train on time so we were late. A) didn't come B) wasn't coming C) wasn't come D) didn't came			
20. What when your mother came back home? A) were you doing B) you did C) you were doing D) did you			

Ключ к тесту

Вариант 1	Вариант 2	Вариант 3	Вариант 4
1d	1c	1a	1b
2 c	2c	2d	2a
3 a	3b	3b	3a
4 a	4c	4c	4d
5a	5a	5c	5b
6b	6d	6b	6c
7a	7c	7a	7c
8a	8a	8a	8b
9d	9a	9d	9c
10b	10a	10b	10a
11c	11a	11d	11a
12c	12d	12c	12d
13b	13b	13a	13b
14c	14c	14a	14c
15a	15c	15a	15c
16a	16в	16c	16d
17d	17a	17c	17c
18b	18a	18b	18a

19c	19d	19c	19a
20c	20b	20a	20a